

Proteger los océanos, llamado de popular actor español en ONU



Naciones Unidas, 19 ago (RHC) El prestigioso actor español Javier Bardem se sumó a la campaña de ONU que pide a los Estados miembros un tratado global dirigido a proteger los océanos.

En la tercera reunión realizada en Naciones Unidas con el fin de negociar ese pacto, el ganador de un premio Oscar insistió en la responsabilidad de todos para tomar el camino correcto ante las muestras de la naturaleza, y formó parte de un panel junto a varias expertas, como la científica ambiental de la Universidad de Nueva York, Jennifer Jacquet, y la bióloga marina y responsable de la campaña Protect the Oceans, Alemania Sandra Schottner.

Barden también contó de sus experiencias a bordo de una expedición de Greenpeace en el Antártico, en la cual se embarcó junto al realizador Álvaro Longoria para hacer el documental Santuario.

Además, participaron la estratega política de Greenpeace Internacional, Sofia Tsenikli y la fundadora de Women4Oceans, Farah Yasmin Obaidullah.

Desde hace más de una década se produce una negociación para adoptar un Tratado Global de los Océanos, el cual contribuiría a proteger el 30 por ciento de los océanos del mundo de cara a 2030.

Este lunes, en las primeras horas de la mañana, el actor estuvo en una sesión de fotos Times Square como parte de una campaña para crear conciencia sobre el cuidado de los océanos.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/199427-proteger-los-oceanos-llamado-de-popular-actor-espanol-en-onu>



Radio Habana Cuba